

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN REMAJA TENTANG KANKER SERVIKS DAN PERILAKU PENCEGAHAN KANKER SERVIKS DI SMA NEGERI 1 KEI KECIL

Created by Winda Julita Far-Far

Subject : HUBUNGAN PENGETAHUAN REMAJA TENTANG KANKER SERVIKS
DAN PERILAKU PENCEGAHAN KANKER SERVIKS
DI SMA NEGERI 1 KEI KECIL

Subject Alt : HUBUNGAN PENGETAHUAN REMAJA TENTANG KANKER SERVIKS
DAN PERILAKU PENCEGAHAN KANKER SERVIKS
DI SMA NEGERI 1 KEI KECIL

Keyword : PENGETAHUAN REMAJA TENTANG KANKER SERVIKS

Description :

Kanker adalah penyakit yang disebabkan oleh pertumbuhan sel-sel jaringan tubuh yang tidak normal. Kanker serviks masih merupakan masalah kesehatan perempuan di Indonesia sehubungan dengan angka kejadian dan angka kematiannya yang tinggi dengan prevalensi di Indonesia pada tahun 2001 sebesar 25,91%.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara pengetahuan remaja tentang kanker serviks dan perilaku pencegahan kanker serviks di SMA Negeri 1 Kei Kecil Maluku Tenggara. Penelitian ini menggunakan metode penelitian asosiatif dengan uji statistik kolerasi pearson product moment dan menggunakan sampel sebanyak 42 yang dilakukan pada siswi SMA Negeri 1 Kei Kecil. Karakteristik sampel pada penelitian ini menunjukkan bahwa umur dan jenis kelamin sampel bersifat homogen yaitu seluruh sampel berusia 18 tahun dan berjenis kelamin perempuan. Nilai rata-rata pengetahuan remaja tentang kanker serviks $10,57(\pm 2,872)$ dan nilai rata-rata perilaku pencegahan kanker serviks sebesar $6,95(\pm 2,316)$. Hasil uji kolerasi menunjukkan hubungan yang bermakna antara pengetahuan remaja tentang kanker serviks dan perilaku pencegahan kanker serviks ($r = 0,767$; $p < 0,05$).

Pengetahuan remaja tentang kanker serviks sangat penting untuk perilaku pencegahan kanker serviks di SMA Negeri 1 Kei Kecil Maluku Tenggara.

Date Create : 12/02/2015

Type : Text

Format : pdf

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2007-31-016

Collection : 2007-31-016

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright@2015 esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor